

水の流れ 風の香り 緑の大地につつまれた うるおいの郷

広報 しょうわ



2013

8

No.531

“ハーメルン 楽しみにしたよ”

7月19日昭和村公民館／映画「ハーメルン」特別先行上映会受付にて

映画「ハーメルン」特別先行上映会開催

7月19日、昭和村公民館において、映画「ハーメルン」特別先行上映会が開催されました。

上映会は午後2時からと午後7時からの2回行われ、村民の方を始め県外からの来場者もあり、合わせて約500名の方が訪れました。

第1部では、上映に先立ち、村長が挨拶を述べ、坪川拓史監督の挨拶では、完成までの4年半の苦難や、協力いただいた多くの方々への感謝の想い、メインロケ地である昭和村で初公開できることの喜びが伝えられました。映画に出演した小学生を代表して、昭和小学6年の東原麻紬さん（小中津川）から坪川監督へかすみ草の花束が贈呈されました。また、来賓として堀雅雄福島県副知事からも挨拶を頂戴しました。

今回、残念ながら会場に足を運ぶことができなかった、主演の西島秀俊



西島さん、倍賞さんからのメッセージ映像



舞台挨拶をする坪川監督



ホールはお客さんでいっぱい

第28回 からむし織の里フェア

7月20日、21日、からむし織の里において、「第28回からむし織の里フェア」が開催されました。

1日目には、小学生による鼓笛パレードが会場内を一周し、特設ステージにおいて、開会式とからむし祈願祭が行われました。

両日共に天候に恵まれ、からむし畑・かすみ草畑見学ツアーも好評でした。

織姫交流館や中庭では、苧引きや生活工芸の実演・販売が行われ、体験をした方からは、「難しい。手間がかかっているんだね。」と、伝統の技の素晴らしさを実感していました。

また、姉妹都市の草加市の出店では、工芸品の販売と藍染め体験が行われ、草加稲荷町会の皆さんによる出店は子どもたちに人気でした。

特設ステージでは着物ショーや昭和村大芦出身の大和晃三郎さんと元スリーファンキーズのリーダー長沢純さんのステージ、ふるさと芸能まつり、紅晴美さんの爆笑歌謡ステージ、なかよしバンドなど見応



動物ふれあいコーナー



姉妹都市草加市の
藍染め体験



マタタビ・山ブドウ
つる細工



からむし苧引き実演



からむし祈願祭



客席まで来て盛り上げる
紅晴美さん



からむし＆草加市パビリ
オンとじゃんけん大会



からむし畑・かすみ草畑見学ツアー



さん、倍賞千恵子さんから、昭和村の皆様へのメッセージ映像が流されました。

また、エンディングは、監督が昭和村に通ううち、どうしてもこの歌で終わりたいと自ら歌詞を書いた思い入れのある曲で締めくくられました。上映後に、再度坪川監督が登壇すると、客席から温かい拍手が贈られました。

エキストラとして参加した村民の方は、「撮影したシーンが使われていて嬉しかった」と照れくさそうに話してくださいました。

なお、9月7日の東京・渋谷ユーロスペースの劇場公開の前に、会津若松市、福島市での先行上映会が予定されています。



上映後の嬉しそうな表情

映画「ハーメルン」

忘れかけていた、忘れてはいけないこと—
時の流れの中で静かに息づく小さな村と、

そこに漂と生きる人々の姿を優しく描き出す—

9月7日(土) 東京・渋谷ユーロスペースをかわきりに
全国で順次上映されます。

えがある内容でした。

夕方からは15000人の盆踊りが行われ、やぐらを囲んで踊り、浴衣や法被姿の参加者が、夏祭りの雰囲気を感じ上げていました。最後に、大輪の花火が次々に上がり、感動のフィナーレとなりました。
2日目は、参議院議員通常選挙の投票日と重なったため、例年より規模を縮小して行われました。

特設ステージでもりっとバルーンショー、ペンギンナッツのお笑いライブや、昭和村下中津川出身の伊部福夫さんが会主となり新潟県長岡市を拠点に活動している山悠会と姫之丞一座によるステージが行われました。



ご来場頂いた皆様や関係者の皆様、暑い中、本当にありがとうございました。

7月19日から24日まで、旧喰丸小学校において、森本紀久子現代アート展が開催されました。
「用の跡」と題し、木型や梯子など昔使われた木製の道具に赤や黄色などで鮮やかに細かく描写された作品が展示され、校舎内を彩りました。



山悠会による民謡



涼やかなからむしの着物で撮影会



大和晃三郎さんへ
同級生から花束が手渡された



バルーンで作った
からむん



昭和音頭にあわせて



なかよしバンドには
アンコールの声も

第19回 ふるさと会津昭和村会総会

6月23日、東京上野「精養軒」において、第19回ふるさと会津昭和村会総会が開催されました。会員と村内関係者を合わせて、過去最高の95名が出席しました。

総会では、創立20周年記念を迎える来年度の総会会場について、開業予定の昭和温泉宿泊交流施設での開催が提案され、会員の賛成を得ていました。



昭和中学校 資源回収ご協力の御礼

6月30日(日)の昭和中生徒会・同PTAによる資源回収では、多大なご協力をいただきまして誠にありがとうございました。

今年度の資源回収では、村民の皆様のご協力によりまして、147,337円の大きな収益を得ることができました。この収益金は、生徒会の活動資金等として有効に活用させていただきたいと思っております。

今後とも本校教育活動にご支援・ご協力を賜りますようお願いいたします。御礼といたします。

昭和中学校長 作田 昌宏
同PTA会長 五十嵐裕子
同生徒会会長 馬場 遥希



社会福祉法人 昭和福祉会 設立記念式典

7月1日、特別養護老人ホーム昭和ホームにおいて、社会福祉法人昭和福祉会設立記念式典が開催されました。

昭和ホームは平成11年に開所され、金山町かねやま福祉会が運営していましたが、このたびの分離譲渡により、新たに設立された昭和福祉会により、運営が開始されます。式典では、ホーム入所者、職員が見守る中、関係者がテープカットをしてお祝いしました。



県民スポーツ両沼大会

7月14日、三島町において、第66回県民スポーツ両沼大会が開催されました。昭和村は、壮年ソフトボール、家庭バレーボール、卓球に出場しました。雨の中行われた壮年ソフトボールは、昨年優勝の柳津町を相手に健闘しましたが、5対8で競技時間終了となりました。決勝には進めませんが、来年に繋がる良い試合でした。

七夕かすみ草フェア開催

「七夕かすみ草フェア」が開催され、昭和花き研究会は7月6日、7日、会津若松市のヨークベニマル一箕店にて、JA会津みどりかすみ草専門部会は7月6日、埼玉県のイオン野店にて、カスミソウの販売を行いました。青やピンクなど各色の染めカスミソウが店頭に並び、大変ご好評を頂きました。



7月6日ヨークベニマル一箕店にて

少年教室・つみきクラブ合同親子料理教室

6月23日、少年教室・つみきクラブ合同の親子料理教室が行われました。「地産地消」を楽しく美味しく学ぶことをテーマに、昭和村産のしいたけの収穫から調理までに挑戦しました。野尻地区の青木農園で、青木秀之さんから、しいたけの栽培方法などを教えていただき、しいたけの収穫を体験しました。

また、採れたてのしいたけをふんだんに使った、しいたけの肉詰め・しいたけのかき玉汁の調理にも挑戦しました。自分で収穫し調理した、しいたけの味は格別で、子ども達は美味しく頬張っていました。

(主催：公民館「少年教室」／共催：保健福祉課「つみきクラブ」・産業係)



切り絵体験教室

6月25日、「切り絵を楽しむ会」会長の五十嵐光信さんと会員の栗城萬吉さんにご協力いただき、千歳学級「切り絵体験教室」を開催しました。切り絵初心者参加者がほとんどでしたが、細かい図案を丁寧に慎重に切り

生涯学習講座 お菓子づくり教室

6月25日、「切り絵を楽しむ会」会長の五十嵐光信さんと会員の栗城萬吉さんにご協力いただき、千歳学級「切り絵体験教室」を開催しました。切り絵初心者参加者がほとんどでしたが、細かい図案を丁寧に慎重に切り



7月6日、すみれ荘において、「お菓子づくり教室」が開催されました。講師に、お菓子の蔵「太郎庵」の経営企画室長、目黒徳幸さんをお招きして、フルーツをふんだんに使った夏にぴったりの冷たいお菓子づくりをご指導いただきました。デモンストレーションを交えながら、お菓子づくりの材料の説明やフルーツの美しいカット方法など、熱心にお話いただき、参加者もメモを取りながら聞き入っていました。完成した、グレイプフルーツとオレンジ



込み作品制作に集中していました。白と黒のコントラストが醸し出す素敵な作品が完成しました。

全国農業コンクール (有)グリーンファーム 優秀賞受賞

7月18日、郡山市ユラックス熱海において、将来の日本の農業に希望を与える先進的な農業経営を取り組む農業生産者や団体を表彰する毎日新聞社主催の全国農業コンクールが開催されました。全国20代表に選ばれた、(有)グリーンファーム代表取締役酒井金三郎さんから、社訓である「豊かな大地を未来へつなぐ」と題し、日頃の取り組みを堂々と発表され、優秀賞(毎日新聞社賞)に選ばれました。





連載

新史料紹介

野尻組の戊辰戦争 (第2回)

昭和村文化財保護審議会委員
菅家博昭 (大岐)

一四五年前の戊辰戦争は、アメリカの南北戦争で使用された大量の鉄砲類が日本の各藩に売りつけられ、銃撃戦主体の戦闘となりました。また持ち運び式の大砲も使用されました。この大砲を据える場所を「台場(だいば)」といいます。カマス(ワラで作る)に土を入れた土囊(どらう)を積んだものが多かったようです。

昭和村域では下中津川新田から南会津町(旧南郷村)界までの鳥居峠に台場一ヶ所、屋敷の平に二ヶ所を信州・飯田藩が担当しましたがこれは大芦攻撃後に設置されたものです。会津方(あいづかた)、会津藩(かいづはん)が大芦を奇襲攻撃する前では、両原は舟鼻峠側、喰丸峠に台場が設けられたと思われま。現在の愛知県尾張藩が担当しました。

大芦を会津方が攻撃し、高崎藩兵と金沢藩兵が小中津川に撤兵したのちに、喰丸と小矢ノ原の峠(尾張藩担当)、小中津川の田の口沢の愛宕山とはげ山、下中津川の矢ノ原道の八幡入りを「固めた」という記録が残っていて(業城義綱「公私摘要」)、これらも道路の両側に台場を作り砲台を設置し進軍する会津方を

はさみ撃ちする戦法でした。

一月十二日と十三日、私は石川県金沢市立玉川図書館近世資料館で大芦戦争に派兵した金沢藩の今枝隊、今井隊、春日隊の戦場記録の調査をしました。私は、こうした昭和村に関連した過去の文献調査は自発的に発意・計画し自費で行っています。

昨年四月から二ヶ月間、この近世資料館は「加賀藩の北越戦争展」を開催していました。ただその時期には同館を訪問できませんでした。北越戦争の最後が大芦戦争でした。

今回閲覧した史料「加越能文庫」は、加賀藩である前田家の編輯(へんしゅう)「方と御家祿方が前田家とその政治の歴史を編纂するために明治初年から収集したもので、藩庁に保管されていた史料、家臣の史料で三万四千点ほどあります。昭和二十三年に前田育徳会尊経閣文庫から金沢市に寄贈。昭和四十年に目録、五十年に解説目録を刊行。平成二十二年に一括し石川県指定有形文化財の指定を受けています。この膨大な記録のなかから二日間、「野尻組」(昭和村)に関する史料の十

とができました。

「戦争等巨細録」(明治元年、加賀藩今枝民部隊記録)は手書きのふ厚い和綴じ本で、読み進めていくと「大芦村絵図」が三枚出てきました。矢ノ原・大芦集落・台場(畑沢川)で、彩色されていました。この絵図を確認できたことは、とても大きな喜びでした。

詳細に見てみると「見張番所(兵四人詰)」「捨簀」「篝火(かがりび)」「二ヶ所」「建屋付台場二ヶ所」「台場一ヶ所」が確認されました。二十四時間監視体制を組むため台場には、建屋を構築していたことも新発見でした。その規模も二から三間間口、肩流れ草葺き屋根であり道を設けています。いずれ造成には、十五歳以上の大芦の村人が人足として使役されたのだと思えます。篝火の夜の管理も担わされたことは前号の下中津川の文書から類推できます。

明治元年の九月に、野尻に置かれた官軍の会議所(本部)からの指示で、最初に大芦に着陣したのは高崎藩兵(群馬県高崎市)です。軍隊司令部は名主宅に置くことから、中組の古家(ふるや)があてられました。高崎藩は中

見沢の大関橋(船鼻峠側)に台場を築き会津田島の会津方に備えます(浅布口といいますが)。そして転石(ころぶし)峠・畑小屋からの侵入にも備え、畑沢川(山神平と大芦の間)にも黒沢口とよぶ台場を設けます。

会津方が田島から伊南川流域に進軍する準備をはじめることに対応して大芦には加賀藩兵を越後・津川守備を解き、招請し大芦守備の黒沢口と鳥居峠の界口を担当させます。この主力兵が加賀今枝隊で大芦の赤田の民家各戸に宿陣させました。そのほか、砲兵主力の春日隊を大芦の山崎に宿陣させました。

これら史料は九月から開催予定の「野尻組の会津戊辰戦争展(仮題)」(からむし芸博物館)で公開する予定です。

寄贈

6月26日、上坪婦人会より、昭和村保育所にタオルを約30枚、寄贈していただきました。

7月20日、株式会社ルミアン代表取締役井上泰幸様より陶板浴ベッドと音楽療法のための楽譜・CDを寄贈していただきました。

ありがとうございます。



加賀藩の記録による大芦台場絵

これ、なに？展

～便利な道具が
なかったころ～

期間：7月13日(土)～9月4日(水)

開館：午前9時～午後5時(入館は午後4時30分まで)

現在あたりまえに使っている道具がなかったころ、人々はどのようにしていたのでしょうか？

便利な道具は無くとも、身近な素材を上手に利用し、知恵と技を駆使した豊かな生活があったようです。

昔の道具から、今の道具を想像してみましょう。あなたは、いくつ分かるかな？

クイズ形式で、楽しく学べる展示にしています。ご家族皆様でお出かけください。

※8月21日(水)は県民の日のため無料開放いたします。

※9月5日(木)・6日(金)は展示替えのため休館いたします。



??これ、なに??

【お問い合わせ】 からむし工芸博物館 吉田 Tel 0241-58-1677 Fax 0241-58-1680

平成25年度コミュニティ助成事業

本年度、コミュニティ助成事業(一般コミュニティ助成)を受け、各地区が行う地域づくり事業を支援することを目的に、各地区の交流イベント等で活用するための簡易テント10基と大型移動式煮炊釜2台を整備しました。

ご利用希望の場合は、役場産業係(☎57-2117)までご連絡ください。



上：簡易テント
右：大型移動式煮炊釜



宮下病院だより



診療日記 「泣きっ面に…」

宮下病院
柏木 真人

この季節、草刈りや山歩きなどで蜂の害にあった方も多いことでしょう。さて、「蜂に2回刺されると危ない」「スズメバチだと危ない」という情報が飛び交っていますが、実際はどうなのでしょう？

まず、人間の体は細菌や毒素などといった異物から身を守るため、一度体に入ったものを記憶し、次に入ってきた時に即座に対応できるよう準備をします。これが「免疫」というものです。その「免疫」が強くなっていく反応がアレルギー(アナフィラキシー)です。蜂で言うと、1度目に入った毒素を体が覚え、2度目に入った時に過剰に反応してしまい、じんましんなどが出てくるわけです。

蜂の針には血圧や脈拍を変動させる作用をもつ毒素もあるため、被害の多いカメバチやオオスズメバチはもちろん、ミツバチなども複数箇所刺されれば1回目であっても要注意です。

では、刺されたら具体的にどうすればよいでしょう。まず、刺された場所に針が残っていれば取り除いて下さい。刺された部位だけの腫れ、痛みの場合には、傷口をつまんで毒を水で流し(口では決して吸いさない!)、患部を冷やして炎症が広がらないようにしましょう。全身に広がるじんましん、冷汗、動悸、吐き気、息苦しさなどの全身症状(アナフィラキシー症状)があるときには早急な治療が必要ですので、病院に連絡を入れ、急いで来てください(できるだけ自分では車の運転はしないように!)。また、しばらくしてから症状がでることもありますので、異変があれば病院にご相談を。

以前にアナフィラキシー症状を起こしている人は、繰り返す可能性が高いので、なるべく蜂に近寄らないようにしましょう。

個人事業税の納税をお忘れなく！

個人事業税は、県内に事務所、事業所を設けて、物品販売業や不動産貸付業など、一定の事業を営んでいる方に納めていただく税金です。

会津地方振興局県税部から送付される納税通知書により、年税額を8月(第1期分)と11月(第2期分)の2回に分けて納めることになっています。ただし、年税額が1万円以下の場合には、8月(第1期分)に一括して納めることとなります。また、便利な口座振替の制度があります。

なお、詳しいことは、下記までお問い合わせ下さい。

【お問い合わせ】福島県会津地方振興局県税部 課税第一課事業税チーム ☎0242-29-5251

会津坂下警察署からのお知らせ

昭和村では6月中、刑法犯の発生がありませんでした。

昭和村内街頭犯罪等発生状況
(平成25年6月末現在)

★警察署から3つのお願い★

最近、等署管内で増加傾向にある犯罪が3つあります。いずれも窃盗の犯罪で、地域住民皆様の心がけ次第で発生を抑止出来るものです。犯罪のない地域を目指すためにも、下記3点にご協力をお願いします。

① 建設資機材等の盗難防止対策を！

現在、当署管内(特に只見川沿岸町村)では、一昨年の豪雨災害による復旧工事現場等が多数設けられています。その工事で使用する資機材等の盗難が増加傾向です。工事現場に置いたままにしている資機材等の盗難防止対策の徹底をお願いします。

② 万引きは絶対やらない！

万引きは窃盗という重い罪です。捕まれば、10年以下の懲役又は50万円以下の罰金が科せられます。昨今、高齢者の万引きが増加傾向にあります。これまで社会に貢献してきた立派な大人であるという自覚を持ち、絶対に万引きはやらないようにお願いします。

③ 自転車の鍵を必ずかける！

自転車を駐輪する際は、必ず鍵をかけて下さい。一度盗まれてしまうと、すぐには見つかりません。新しい自転車を買うための予定外の出費が必要になります。

自転車の鍵かけ「約10秒」盗まれたら使う時間が「何10倍」

区分	管内	昭和村
強盗	1	
空き巣ねらい	1	
忍び込み		
事務所荒し		
出店荒し		
自動車盗	1	
オートバイ盗	1	
自転車盗	6	
自販機ねらい	1	
車上ねらい		
ひったくり		
部品ねらい	1	
強制わいせつ		
街頭犯罪合計	12	0
その他刑法犯罪	42	1
全刑法犯	54	1

※全刑法犯には、街頭犯罪以外(暴行、傷害、万引き、詐欺、器物損壊など)の犯罪発生件数が含まれます。

※上記発生件数は、平成25年1月1日からの累計数になっています。

消防署からのお知らせ

ルールを守って、楽しい花火を！

もうすっかり季節は夏ですね。夏休みになると、ご家庭で花火を楽しむことが増えてくるのではないのでしょうか？しかし、正しい遊び方をしないと、火災になったり、やけどをしたりするなど、事故につながりかねません！

守ろう5つの決まりごと！

- ① 大人といっしょに！…子供だけではとっさの行動ができません。火事やけがにつながります。
- ② 安全な場所で！…周囲に燃えやすいものがないことを確認して、風のない日に遊びましょう。
- ③ 使用は正しく！…ほくして火薬を集めたり、まとめて点火はぜったいしない。
- ④ 水バケツを用意して！…使い終わったらバケツに入れてから捨てましょう。
- ⑤ 安全に正しく遊ぶ！…人に向けたり、近づきすぎたりしないようにしましょう。



火事・救急・救助は **119** 番

会津坂下消防署昭和出張所
☎0241-57-2119 <http://www.119-aizu.jp/>

＋ 8月の休日当番医 ＋

- 4日(日) 小島原医院
☎0242-78-2056 (会津美里町)
- 11日(日) 坂下厚生総合病院
☎0242-83-3511 (会津坂下町)
- 18日(日) 柳津町国保診療所
☎0241-42-2334 (柳津町)
- 25日(日) こばやしファミリークリニック
☎0242-55-0388 (会津美里町)

今月の休日当番医を掲載します。
通院の参考にしてください。

■ ■ ■ 戸籍の窓口 ■ ■ ■

平成25年6月1日～6月30日受付

- お誕生おめでとうございます
今月の届出はありません。
- ご結婚おめでとうございます
今月の届出はありません。
- おくやみ申し上げます
五十嵐 昭平さん 84歳 小中津川

※戸籍の窓口への掲載を希望されない方は、届出の際にお申し出ください。

■ ■ ■ 昭和村の人口 ■ ■ ■

平成25年7月1日現在

人口	1,476人	(±0)	出生	0人
男	706人	(±0)	死亡	1人
女	770人	(±0)	転入	3人
世帯数	705	(-2)	転出	2人

◆ ◆ ◆ すみれ荘だより ◆ ◆ ◆

★ 8月の行事のご案内

- つみきクラブ
毎週水曜日 9:00～11:45 すみれ荘
- 献血
8月9日(金) 12:00～
昭和村生活改善センター
- 乳幼児健診
8月21日(水) 10:00～ すみれ荘
- 健康づくりセミナー
8月22日(木) 10:00～ すみれ荘
- 乳歯の虫歯予防教室
8月24日(土) 10:30～ 保育所
- 膝腰プール教室
8月29日(金) 8:30 すみれ荘出発

★感染症情報 (2013/7月現在)

○A群溶血性レンサ球菌咽頭炎は南会津を除く県内全域で小流行しています。
○熱中症は屋外で活動しているときだけでなく、室内にいるときも発症(高齢者の約6割)するため水分・塩分をこまめに補給する、日傘や帽子を着用する、作業中休憩の回数を増やし予防に努めましょう。

■ ■ ■ 今月の納税 ■ ■ ■

- ◎村県民税(2期)
 - ◎国民健康保険税(2期)
 - ◎後期高齢者医療保険料(1期)
 - ◎介護保険料(1期)
- [納期限:平成25年9月2日]

今年度の献血を下記日程で実施しますので、皆様のご協力をお願いします。

【日時】平成25年8月9日(金) 正午から午後5時30分まで

【場所】昭和村生活改善センター前

- ◆献血は16歳以上70歳未満の健康な方なら誰でもできます。
ただし、65歳以上70歳未満の方については、60歳から64歳までの間に献血経験がある方に限られます。
- ◆献血いただいた血液は輸血用として有効に活用されます。
- ◆成分献血は血液センターで行っていますので、ご協力をお願いします。きびちーちゃん献血バスでは成分献血は行われません。



“献血で救える命 そこにある”

昭和村内 環境放射能測定結果一覧

役場が独自に測定を行っている、村内各所の環境放射線量についてお知らせします。

測定場所	月日	6/26	7/3	7/10	7/17	測定場所	月日	6/26	7/3	7/10	7/17
松山公民館前		0.08	0.07	0.09	0.09	佐倉観音寺前		0.10	0.10	0.10	0.09
野尻コミセン前		0.09	0.09	0.07	0.11	喰丸区長事務所前		0.10	0.10	0.10	0.08
中向集会所前		0.08	0.10	0.08	0.07	両原郷土芸能伝承館前		0.08	0.08	0.08	0.10
中向下平運動広場グラウンド		0.13	0.13	0.14	0.09	小野川生活改善センター前		0.08	0.08	0.09	0.09
下中津川区長事務所駐車場		0.08	0.08	0.08	0.08	大岐管理センター駐車場		0.11	0.10	0.09	0.10
昭和中学校		0.08	0.07	0.07	0.07	小野川水芭蕉としらかばの社		0.09	0.07	0.09	0.09
保育所		0.11	0.20	0.10	0.10	大芦区長事務所駐車場		0.10	0.10	0.09	0.08
昭和小学校		0.09	0.08	0.10	0.09	矢ノ原ポンプ小屋付近		0.10	0.08	0.08	0.07
下中津川学校プール		0.08	0.08	0.07	0.09	昭和の森キャンプ場		0.11	0.11	0.10	0.11
下中津川村営住宅砂場		0.11	0.12	0.09	0.09	役場駐車場		0.07	0.06	0.06	0.07
すみれ荘駐車場		0.10	0.10	0.09	0.09	観測日毎の平均		0.09	0.09	0.08	0.08
小中津川区長事務所前		0.08	0.07	0.08	0.06	観測日毎の最大値		0.13	0.20	0.14	0.11
からむし織の里中庭		0.11	0.10	0.09	0.10						

(単位：マイクロシーベルト/時間 測定：地上高1m)

昭和村内 水道水のモニタリング調査結果

これまでの調査では、不検出(1ベクレル未満)でしたので、お知らせいたします。

はた音

旧喰丸小学校の前に佇むイチョウの鮮やかさが印象的だった、映画「ハーメルン」の特別先行上映会は、エキストラで参加した村民の方はもちろん、完成を待ち望んだ多くの方々にとって喜ばしい出来事でした。

当時喰丸小学校に通った方からは、懐かしい校歌や、学舎での思い出話しが口々に語られ、感動で涙を浮かべて会場を後にする方もいらっしゃいました。

この映画をきっかけに、旧喰丸小学校や、未だ日本の原風景が残る昭和村の景色を多くの方に堪能して頂きたいと思えます。(か)

昭和村民憲章

- 一、伝えましょう
はた音の響き
- 一、守りましょう
手技の智恵
- 一、創りましょう
おいしい水
豊かな大地
- 一、育てましょう
長寿の里
健やかな心と体
- 一、広げましょう
助け合う心
いたわりの気持ち
- 一、明るい笑顔
みんなの和

皆様からの情報お待ちしております！

広報しよわでは、皆様からの情報をお待ちしております。お気軽に下記までお寄せください。

役場総務課企画係 ☎0241-57-2116
showa-k3@vill.showa.fukushima.jp